Fecha:
 07/12/2024
 Audiencia

 Vpe:
 \$1.212.877
 Tirada:

 Vpe páq:
 \$1.370.325
 Difusión:

\$1.370.325 Difusión: \$1.370.325 Ocupación 12.000 3.800 3.800

88,51%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO A State of the sta

Pág: 13

## Asumió mando nuevo comandante del Regimiento Húsares de Angol

Vpe portada:

Este viernes 6 de diciembre se llevó a cabo la ceremonia oficial de transmisión de mando en la que participaron autoridades civiles y militares de la zona

Nanette Andrade

Fotos: Juan Osorio Lovys

En las instalaciones del Regimiento N°3 Húsares de Angol, se llevó a cabo en horas del mediodía de este miércoles 6 de diciembre, la ceremonia de transmisión de mando en la que asumió como comandante de la unidad, el coronel Francisco Jofré Bustamante de manos de su antecesor, el teniente coronel Alejandro Martín Izurieta.

La ceremonia estuvo encabezada por el general de Brigada Ricardo Duarte Machuca, jefe de la Defensa Nacional de La Araucanía, quien mencionó que esta fue "una ceremonia muy significativa, con mucha tradición militar, sobre todo el Regimiento Húsares que es de los regimientos más antiguos del Ejército de Chile y con mucha tradi-ción histórica. Por lo tanto, es un orgullo y un placer estar presidiendo esta ceremonia militar, donde estamos despidiendo a su comandante v recibiendo al nuevo comandante que asume su cargo a partir del día de hoy

El general Duarte igualmente se despidió de su cargo en La Araucanía tras casi un año como jefe de la Defensa Nacional. Al respecto, hizo un balance positivo de su gestión, aludiendo que los índices de inseguridad y de ataques violentos, han disminuido,

al tiempo que informó que en adelante asume como jefe de la misión militar en Washington, Estados Unidos.

Por otra parte, cabe mencionar que la máxima autoridad civil presente en la ocasión fue el alcalde de Angol, Enrique Neira, quien señaló que "ha sido una ceremonia muy emotiva, veo al coronel Alejandro Martín muy emocionado, su gente lo ha ovacionado producto del extraordinario trabajo que realizó en estos 2 años y poco más. Como angolinos nos sentimos realmente muy contentos porque él también tiene sepa de nuestra comuna, es alférez acá de tal manera que conoce muy bien la idiosincrasia de lo que es nuestro glorioso Regimiento Húsares. La comuna le quiere agradecer todo el trabajo que hicimos en común, la verdad es que hicimos varias cosas tanto para el Regimiento como para la comunidad. Cada vez que había un siniestro bastaba solo una llamada telefónica para inmediatamente poner a disposición al personal para que nos pudiese ayudar, así que todo esto se agradece, por eso hemos venido a participar de esta ceremonia al cambio de mando, desearle al mismo tiempo al nuevo comandante del Regimiento Húsares, que le vaya



muy bien, lo conocí y como siempre le ofrecí todo el apoyo que pueda dar el municipio a través de los distintos programas que tenemos".

Asimismo, se hicieron presente los concejales Nemer Silva y Diego Beltrán. Silva agradeció al teniente coronel Martín por el trabajo desempeñado, al tiempo que dijo que deseó "los mayores éxitos también a al coronel Jofré, quien asume el mando en este regi-miento. Destacar que es el único regimiento también de caballería que tiene nuestro país y agradecer también esto tan maravilloso que es tenerlo acá en Angol y desear los mayores éxitos a quien asume esta nueva responsabilidad". Por su parte, Beltran

Por su parte, Beltran mencionó que para él era "un honor poder participar de este tipo de actividades, creo que son superimportantes para nuestra comuna, para la memoria histórica local, el Regimiento Húsares es parte intrínseca de la historia de





la ciudad de Angol y por supuesto que para nosotros es un orgullo poder estar acá, compartir con la calidad humana, compartir con las tradiciones militares es significativo también para nuestro gobierno municipal y creo importantísimo que nosotros aunemos lazos y podamos proyectar un crecimiento mutuo futuro, porque en ello se basa crecimiento de la comunidad".

Por último, el comandan-

te saliente teniente coronel Alejandro Martín Izurieta, quien asumió como jefe de educación del Ejército, expuso que estaba "muy feliz y muy contento por la tranquilidad del deber cumplido, creo que me entregué hasta el último aliento por cada uno de mis hombres, mujeres, mi ganado, por el Regimiento para tratar de dejarlo lo mejor posible y por sobre todo, trabajar por lo urgente solamente nor ello".